



notre-dame La symphonie imaginaire, un grand concert avec Jean-Philippe Rameau, Marc Minkowski et les Musiciens du Louvre

Grenoble

Ce fut une soirée de musique classique exceptionnelle comme les Musiciens du Louvre savent les organiser. C'est Jean-Philippe Rameau qui était à l'honneur, salle Olivier-Messiaen, vendredi, et les Musiciens du Louvre, guidés par Marc Minkowski, ont revisité les plus belles pages musicales du compositeur. À partir des "Boréades" ou des "Indes Galantes", Minkowski et ses musiciens ont interprété une douzaine d'extraits de pièces du musicien classique, en forme de florilège instrumental. Marc Minkowski a imaginé la symphonie que Jean-Philippe Rameau n'a jamais écrite. Une performance de très haut niveau.





0B9mPmp0MIU0_e_gHSdd4TFM08CaHZNN93Sx436dQlww07KmiCieoRqwr1v5jJCJONGQ0